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令和 3年 10月 5日 

国立第一中学校ＰＴＡ会員各位 

 

第２回運営委員会だより 

国立第一中学校ＰＴＡ 

会長 村田 雅世 

 

 

日時：9 月 4 日（土）午前 10時 15分～10時 40分  場所：英語少人数教室  司会：副会長 鈴木奈津紀  
（出席者：35人（メイン会場 22人、オンライン 13人） 議決権のある出席者：32人（うち 6人委任状） 

役員数：58人の過半数：29人） 

 

１．会長挨拶 

 本日はお忙しいところお集まりくださりありがとうございます。 

5月初めに第 1回開催をした際には、今年はＰＴＡも徐々に通常モードで活動していこうとお伝えしました

が、そのあとに緊急事態宣言が出るなど依然としてコロナ禍の状況が続いております。これから先生方から

学校の状況などお話があると思いますが、ＰＴＡもそれに準じたかたちで可能な範囲で最大限活動していき

たいと思います。ＰＴＡ委員の皆さまには、なかなか直接のコミュニケーションをとるのが難しい状況です

が、情報共有や執行部への問い合わせなど、ラインやラインワークスなど活用して、なるべくスムーズに進

めていきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

２．先生挨拶 

【山上校長】 

7月に体調を崩し、それが思いもよらぬ重病で、何と 1か月も入院していました。初めは扁桃腺を腫らし、

医者からは 2、3 日安静にしておけば大丈夫と言われ我慢していましたが、悪化してしまい多摩総合医療セン

ターに緊急搬送され緊急手術を受けました。手術前の説明で、何と致死率が 50％であることを聞かされ、死

ぬことを本気で考えました。 

 お陰様で、順調に回復して今では元気に公務を行えるようになりました。今回の経験は私にとって本当に

様々な事を考える、いいきっかけとなりました。特に、家族をはじめ医療関係者、学校関係の仲間等、多く

の方々に支えられているのだと、温かい気持ちを実感することができたことです。そういう方々からもらっ

た命だと思い、もう一度新しい気持ちで人のために生きていくことにしました。 

 まだ、緊急事態宣言は解除されず、延長の可能性があります。それでも学校はしっかりと動かしていきま

すので、ご支援とご協力をお願いします。 

 

【斎藤副校長】 

 本校の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。 

夏休み中、保護者の皆さまにおかれましては、校舎改修工事の間、三者面談の場所を教室から移動して実

施し、また、ＰＴＡ室も使用できず、ご不便をおかけしました。やっと、校舎を使用できるようになりまし

た。ホームページに新しくなった校舎の様子を載せていますので是非ご覧ください。 

改修工事で、教室のロッカーや照明、第一・第二音楽室、美術室、家庭科室、技術室が新しくなっていま

すので生徒に大事に使ってほしいと思います。 

2 学期、コロナウイルス感染症対策を保護者の皆さまと協力しながら、学びを止めないようにしていきま

すので、ご協力よろしくお願いいたします。 

 

【学年報告 児玉主幹】 

【一学年】 

 長い休みが明けて憂鬱だったり、緊急事態宣言が延長して不安だったりする中、2 学期の始業式、ほとん

どの生徒が元気よく登校してきてうれしく思いました。夏休みの頑張りを課題の提出や日焼けした姿に感じ

ました。今週から早速授業が始まり、少しずつ学校生活のリズムに戻しながらも、しっかりと集中して取り

組み、休み時間は久しぶりに会えた仲間と、楽しそうに過ごしていました。そんな中でも、やはり不安を感

じていたり、我慢していたりすることがまだまだありますが、生徒によりそって、みんなが安心して楽しく

過ごしていけるようにしていきたいと思います。 
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【二学年】 

 明るく朗らかなのは変わりませんが、授業中は静まり返って黙々と課題に取り組んでいます。また、雨の

日の廊下の様子も落ち着いた雰囲気になり、少しずつ大人になってきたように思われます。生徒会役員選挙

には 4 名が立候補しました。後期委員会では 2 年生が委員長となり、学校の中心を担っていきます。その自

覚と責任をもった行動ができるように指導していこうと思います。 

 

【三学年】 

 2 学期は順調なスタートを切っていますが、やはり修学旅行が延期になったことは残念です。現在 10 月下

旬の実施をめざして準備をしているところです。夏休みは特に事故等もなく、勉強漬けの日々で 3 年生は頑

張っていたようです。2 学期が始まりましたが、各人が自覚をもって生活している感じがします。コロナに

十分気を付けてこれからのヤマ場に臨んでいきたいと思います。 

 

【Ａ組】 

コロナ禍での夏休み明けでしたが、怪我もなくスタートを切ることができました。2 学期は多くの行事を

迎えるだけに体調管理や学習活動にも気を配りながら過ごしています。特にＡ組では緊急事態宣言発令下で

のプール指導を中止にし、昼食も体の向きに気を付けた机の配置にして黙食しています。小回りの利く利点

を生かし柔軟性のある対応を取りながら安全・安心で充実した学校生活を送れるようにしていこうと思いま

す。 

 

３．各委員会及びサークル活動実績報告 

 

＊「運営委員会出席」「活動報告」は全委員会共通のため、活動実績には記載しません。 

 

≪会長 副会長≫ 

6/19 役員打合せ 

6/29 会長会および校長会長会出席 

≪書記≫  

6/5～6/24 『第 1回運営委員会だより』作成 

6/24 『第 1回運営委員会だより』一中ホームページﾞ掲載依頼 

8/21～ 執行部・各委員会活動・サークル活動実績資料まとめ 

≪会計≫  

6/19 『ＰＴＡ会費納入のお知らせ』発行・配布 

 ＰＴＡ総合補償保険の今年度更新手続き 

7/10 ＰＴＡ会費入金確認 

 未納者へお知らせ再発行・配布 

 シュレッダー購入 

7/21 ＰＴＡ会費現金（教員分）の入金 

 広報印刷代支払い 

≪給食委員会≫ 

6/11 物資納入登録業者選定委員会出席 

7/13 学校給食献立作成委員会出席 

8/4 物資納入登録業者選定委員会出席 

≪広報委員会≫ 

6/6 『たより 149号』編集 

6/21 富士印刷へ入稿 

6/25 初校受取、校正 
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7/7 二校受取、校正 

7/9 正副会長・学校へ確認依頼 

 三校受取、校正 

7/12 校了 

7/16 『たより 149号』納品、仕分けおよび配布 

7/18 『たより 149号』会計へ支払依頼 

≪安全委員会≫ 

6/5 今年度校外パトロール実施方針の決定（昨年度同様、コロナ禍のため規模縮小） 

6/30 通学路危険個所アンケートの実施、回答の回収 

7/5 ピーポ君の家、今年度協力世帯の確定、学校・市への報告 

7/16 校外パトロール実施日、コースの決定 

 地域関係各所へ本年度の校外パトロール規模縮小実施の件を報告 

7/19 ピーポ君の家、協力世帯へ御礼の挨拶 

 マニュアル、ピーポ君の家プレート（新規世帯のみ）の配布 

≪文化委員会≫ 

 特になし 

≪芝生委員会≫ 

7/1 7月の芝刈りボランティアへ直前連絡（メール） 

7/10 芝刈り活動 

7/15 8月の芝刈りボランティアへ直前連絡（メール） 

7/31 芝刈り活動 

8/28 芝刈り活動 

≪選出委員会≫ 

 特になし 

≪学年委員≫ 

＜1年＞  

 特になし 

＜2年＞  

 特になし 

＜3年＞  

7/21～ 卒業記念品について検討、業者へ見積依頼 

＜Ａ組＞ 特になし 

≪バレーサークル≫ 

6/9〜6/18 練習中止 

6/23〜7/9 毎週水･金曜日に練習 

7/14･16 練習中止 

7/21〜8/13 毎週水･金曜日に練習 

8/18〜 練習中止 

≪コーラスサークル≫ 

 活動休止 
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４．連絡事項 

・文化委員より 

合唱コンクールについて 9月 4日時点で決定していることをお知らせします。 

10月 19日午前中のみＲＩＳＵＲＵホールにて開催、保護者鑑賞なし、保護者コーラスなし 

ＣⅮ、写真販売あり（ＤＶＤ販売はなし） 

保護者手伝いの人数、内容未定 

詳細は検討中、決まり次第お手紙で連絡予定 

 

５．協議および審議事項 

  ・3年学年委員及びＡ組 3年生クラス委員より予備費使用の審議申請（審議の上承認されました） 

3 月の卒業式終了後、生徒から先生へ感謝を伝える色紙やささやかなお花などの物品を購入したいと

いう用途です。3 年生とＡ組各クラスの担任・副担任の先生に対し、１人当たり 2000 円を上限として、

予備費からの使用を申請します。    

 

 

 

 
【第 3回運営委員会】11月 13日（土）午前 10時開始 会場：未定 

議題を提案される方は、811月 3日（水）までに学年委員を通じて 

ＰＴＡ会長まで連絡し、運営委員会に出席してください。 


